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2 ── 会員募集中です。（一言あなたのお口添えを）──

  の議論から逃げず、消費税を含めた安定的
  な財源確保策を検討し、持続可能な社会保障
  制度の確立と財政健全化の両立を目指すべき
  である。

２.企業への過度な保険料負担の抑制

・ 中小企業は物価高騰に直面する中で、最低賃
  金の大幅な引き上げや物価上昇を上回る賃上
  げが求められており、厳しい経営を強いら
  れている。企業に対する過度な保険料負担を
  抑え、経済成長を阻害しないような社会保
  障制度の確立が求められる。
・ 配偶者控除等の税の問題や年金等の社会保障
  の問題は、就労調整が行われる一つの要因で
  あり、人手不足に直面する中小企業にとって
  重要なテーマである。女性の就労を支援する
  政策を含め、税と社会保障の問題を一括して
  議論する必要がある。

令和7年度　税制改正に関する提言（概要）

Ⅰ 税・財政改革のあり方

１.財政健全化に向けて

· 本年6月から始まった定額減税は、企業や地
  方自治体に多大な事務負担を強いている。マ
  イナンバーを活用するなどして給付対象を
  限定し、より高い政策効果を目指すべきで
  あった。与党内では物価高などを背景に来年
  も継続するように求める声もあるが、政策効
  果が不透明で企業の事務負担が重い減税は継
  続すべきではない。
・  こども・子育て政策（加速化プラン）として、
  2028年度までに年間3.6兆円の予算規模と
  する方針だが、この財源は社会保障の歳出改
  革や医療保険料に上乗せして徴収する「支援
  金制度」などで賄うとしているが、現役世代 
  への実質的な隠れ増税と言える。政府は負担
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てマイナス金利政策を解除し、17 年ぶりに金利の引
き上げに踏み切り、さらに 7月には追加利上げも実施
しました。「金利のある世界」への回帰を踏まえ、安定
的な税・財政運営のために新たな財政再建目標の策定
は急務であると考えます。また、地域経済や雇用の担
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を含め、中小企業に対するきめ細かな税財政上の支援
は欠かせません。



3── 会員増強にご協力下さい。──

私たち法人会は、中小企業を
中心として全国約70万社の会

員企業を擁する団体です。41都道県に440の単
位法人会が組織され、創設以来70年にわたり、
国の根幹ともいえる「税」の分野を中心とした活
動を全国的に展開し、申告納税制度の維持・発展
に寄与してまいりました。近年は、我が国の将来
を見据えた税の提言や各種研修会の開催、地域社
会貢献活動に加え、次代を担う児童への租税教育
や税の啓発活動、さらには企業の税務コンプライ

アンス向上に資する取り組みにも力を注いでいま
す。また、法人会青年部会を中心に、社会保障給
付の抑制と安定的な国の歳入確保に資するため
「財政健全化のための健康経営プロジェクト」を
展開し、①「健康経営」※ を柱にした企業の活力
向上がもたらす税収の増加、②適切な医療利用に
よる医療費の適正化に向けたアクションプランに
取り組んでいます。
※健康経営はNPO法人健康経営協会の登録商標
です。

提言書の全文は、全法連ホームページに掲載しておりますので、ご覧ください。

https://www. zenkokuhojinkai.or. jp

法人会とは

——東京法人会連合会——

３.行政改革の徹底等

・  行政改革を徹底するに当たっては、地方を含
  めた政府・議会自らが「まず隗より始めよ」
  の精神に基づき、率先して身を削らなければ
  ならない。
・  今般の政治資金をめぐる問題については、多
  くの国会議員が法的な責任を免れるなど、国
  民の納税意欲を著しく阻害するものとなった。
  国民の政治に対する不信感は極度に高まって
  いると厳しく認識し、政治資金規正法の不断
  の見直しなどに取り組み、政治資金に関する
  透明性の向上や使途の適正化、罰則の厳格化
  を図るべきである。

 Ⅱ 経済活性化と中小企業対策

1.中小企業の活性化に資する税制措置

中小企業は地域経済と雇用の担い手であるだけで
なく、我が国経済の礎である。健全な経営に取り
組んで いる企業が立ちゆくよう実効性ある支援
をすることは、政府の責任であり義務といえる。
⑴  中小法人に適用される軽減税率の特例15％の
  本則化、適用所得金額の引き上げ。
⑵「中小企業投資促進税制」、「少額減価償却資産
  の取得価額の損金算入の特例措置」の拡充、 
  本則化。等

2.事業承継税制の拡充

中小企業が相続税の負担等によって事業が承継で
きなくなれば、経済社会の根幹が揺らぐことにな
る。平成30年度の税制改正では比較的大きな見
直しが行われたが、さらなる抜本的な対応が必要
と考える。
⑴  事業用資産を一般資産と切り離した本格的な
  事業承継税制の創設。
⑵  相続税、贈与税の納税猶予制度の延長・充実。
⑶  取引相場のない株式の評価の見直し。

3.消費税関係

政府は、軽減税率制度とインボイス制度につい
て、国民や事業者への影響、低所得者対策の効果
等を検証し、問題があれば制度の是非を含めて見
直しが必要である。
⑴  インボイス制度の導入にあたり、国は事業者に
   混乱が生じないよう制度の周知を徹底すると
  ともに、事務負担を軽減するような環境整備
  が必要である。また、課税事業者が免税事業
  者と取引を行う際、取引価格の引き下げや取
  引の停止などの不利益を与えないよう、実効
  性の高い対策をとるべきである。
⑵  消費税の滞納防止は税率の引き上げやインボ
  イス制度の導入に伴ってより重要な課題と
  なっている。消費税の制度、執行面において
  さらなる対策を講じる必要がある。等
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　10月3日、鹿児島県鹿児島市の城山ホテルにて
国税庁長官や鹿児島県知事など多数の来賓を招い
て、第40回法人会全国大会が開催されました。開
催に先立ち全国から約1,700名の会員の皆さんを
歓迎し、ウェルカムイベント　火縄銃試射が行われ
ました。
　式典では令和7年度税制改正提言の報告や青年
部会による租税教育活動・健康経営活動の事例発
表などが行われ、大会宣言では異次元の金融緩和
(ゼロ金利)が終了し、新たな財政再建目標の策定

の重要性を訴え､「中小企業の活性化に資する税
制」「事業承継税制の抜本的改革」等の実現を強
く求めました。第2部記念講演ではANAＨＤ㈱会
長片野坂様から「新型コロナ禍で大打撃を受けた
航空業界危機下の経営戦略」について講演頂きま
した。
　あいにくの小雨がぱらつく天候でしたが会場は
熱気に包まれ、全国大会鹿児島大会は盛会裏に終
了いたしました。

第40回　法人会全国大会開催第40回　法人会全国大会開催（鹿児島大会）（鹿児島大会）
合計1 , 7 00名が参加
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高めるための国家的課題と改めて認識す
べきである。
　さらに本年、日本銀行は物価上昇に対
応して異次元の金融緩和を終了し利上げ
に踏み切った。「金利のある世界」への回
帰を踏まえ、安定的な税・財政運営のた
めにも新たな財政再建目標の策定が急務
である。
　地域経済や雇用の担い手である中小企
業は、地域活性化の中心的な役割を担っ
ている。地方創生を支える観点からも事
業承継を含め、きめ細かな税財政上の支
援が必要であり、法人会は、「中小企業の
活性化に資する税制」、「事業継承税制の
抜本的改革」等を中心とする「税制改正に
関する提言」の実現を強く求めるものであ
る。
　創設以来、納税意識の向上に努めてき
た法人会は、全国の会員企業の総意とし
て、以上宣言する。

令和 6 年 10 月 3 日
全国法人会総連合　全国大会

　われわれ法人会は、「税のオピニオンリー
ダーたる経営者の団体」として、「税制改正
に関する提言」や「租税教育」、企業の税務
コンプライアンス向上に資する「自主点検
チェックシート」の普及など、税を中心と
する活動を全国で積極的に展開し、広く社
会へ貢献している。
　我が国経済は、株式市場における最高値
の一時更新や高水準の賃金上昇率を記録し
たほか、長年にわたるデフレからの完全脱
却が目前に迫るなど、大きな転換期を迎え
ている。
　一方、中小企業では少子高齢化と人口減
少に伴う人手不足が深刻化しており、こう
した構造的課題の解決に向けた税・財政政
策など、民間の活力を最大限引き出すため
の新たな戦略が求められる。
　しかし、主要先進国で最も悪化していた
我が国の財政状況は、コロナ禍を経て債務
残高がさらに増加した。財政健全化は、安
定的な経済成長と日本経済の持続可能性を

令和7年度　税制改正スローガン

■「金利のある世界」が到来。
　　　　　　　　　　新たな財政再建目標の策定を！

■企業への過度な保険料負担を抑制し、
　　		 	経済成長を阻害しない社会保障制度の確立を！

■人手不足など厳しい経営環境を踏まえ、
　　　　　		 中小企業の活性化に資する税制措置を！

■中小企業は地域経済と雇用の担い手。
　　　　　　　　	 本格的な事業承継税制の創設を！



7── 会員増強にご協力下さい。──

「国の財政」「これ
からの社会と税」
についてお話をい
ただき、多様化す
る価値観の中、改
めて税金の持つ役
割の重要性を感じ
ました。また、今ま
でのお仕事の中で
国際税務専門官を
された時の印象に
残るエピソードの
披露があり、税の国際化等の流れが進んでいる
ことを学びました。最後に税の 3本柱①納税者
の利便性の向上②課税・徴収の効率化・高度化
③事業者のデジタル化の促進についてお話で基
調講演を締めくくっていただきました。

『税を考える週間』署長講演会
　11 月 11 日、『令和 6 年度税を考える週間』の
基調講演が月岡杉並税務署長により、杉並税務懇
話会主催で開催されました。
　テーマは『署長への道のり』月岡署長から「税
を考える週間」の歴史や自己紹介等のお話のあと、

11月11日（月）
　〜 11月17 日（日）

署長への道のり
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令和６年度　納税表彰受章者の皆さま

◉ 署 長 表 彰  飯田　勇一  副 会 長
◉ 署 長 表 彰　　　　　 榊原　　昭  常任理事　
◉ 署 長 表 彰 　　　　　 市　　大介  理　　事　
◉ 署 長 感 謝 状　　　　 永江　一隆  常任理事　　

◉ 杉並区功労表彰「納税功労」 由井營太郎  常任理事

◉ 都税事務所感謝状　　  渡辺　功一  副 会 長

◉ 東京都功労者表彰　知事表彰 渡邊　安雄  会　　長　
◉ 東京都税務功労　主税局長表彰　 松島　敏之  理　　事
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「親と子の悠々ホリデー」
～　楽しい夏の思い出　～

奥多摩アメリカキャンプ村でのバーベキュー
　8月7日（水）、厚生委員会（氏橋委員長）主催で奥
多摩のアメリカキャンプ村で、さかなのつかみ取
り・アスレチック・スイカ割り・BBQを開催し
ました。
　今回は新
鮮なお肉ア
ラカルトを
川名精肉店

様から調達、夏野菜を都内最大級の秋川ファー
マーズで調達と豪華食材でのバーベキュー！大人
たちは調理にてんてこ舞い…子どもたちは川遊び
でさかなのつかみ取り、そしてアスレッチック
と、おもいっきり奥多摩の自然を満喫しました。
お昼は参加者29人が汗をかきかき、猛暑をぶっ飛
ばして焼き肉と焼きソバに舌鼓を打ちました。そ
して最後のイベント、スイカ割り…みんな初めて
の経験。子どもたち全員参加で歓声と笑いのスイ
カ割り大会になりました。

　参加されたパパママ、会員の皆さまお疲れさま
でした。来年も子どもたちの素敵な夏の思い出に
なるイベントを企画いたします。よろしくお願い
します。

秋の風物詩「クリーン作戦」秋の風物詩「クリーン作戦」
　10月11日、晴天。恒例の中杉通り沿いの清掃
（クリーン作戦）を行いました。
　法人会の黄色の法被やジャンパーを着用した総
勢12名が、右手に火ばさみ、左手にゴミ袋を持
ち、歩道や生け垣の下を注意深く見つめて前進。
タバコの吸い殻や空き缶、ペットボトル、お弁当
の空容器まで、様々拾います。季節がら、落ち葉
も多い。
　10回連続参加の方から、「年に一度、木々の紅
葉進むこの通りをみなさんと清掃すると、秋が来
たなぁと感じます。」とご
感想をいただきました。
　もはや秋の風物詩。杉
並法人会のクリーン作戦
なのです。
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子どもの頃、家の洗面所にはいつも蜂乳クリーム石鹸がありました。祖父やおじ、おばの
家に遊びに行っても、必ずあったものです。ある日、友達の家に遊びに行ったら、その家の
洗面所には、見慣れたクリーム石鹸が置いていない。何故？と不思議な気持ちでした。帰っ
て母に尋ねると、「それは、お父さんが作っているからよ。」と笑いながら言うのです。当た
り前のように身近な存在が、特別なものだった。製品をしげしげと眺めたものです。

　蜂蜜を配合した化粧品製造は、祖父の今井正一、叔父平、父正文、
そして私と四代続き、今年で61年目を迎えます。61年間変わらずに、
洗顔と保湿のお手入れにあわせた製品をお届けしています。私は大学
院で有機化学を専攻していましたが、元々の車好きがこうじて、卒業
後は自動車部品メーカーにおいて、樹脂部品に施す表面処理技術の研
究に携わりました。当時、その会社の親会社の車が好きだったのです
（笑）。就職して4年が過ぎた頃、祖父から、会社の経営を手伝って
くれないかと言われ、幼い頃から大好きなおじいちゃん直々の申し出
や、すでに父がおりました会社に入ることに、異を唱えることはでき
ませんでした。それだけ、蜂乳製品は私の生活の一部だったのかもし
れません。もう20年前のことです。入社後は現場の一員として、製品
開発や営業活動、お客様の応対など、オールマイティに働きました。
そして6年前に、父から跡を引き継ぎました。

　高齢のお客様から、達筆のお手紙をいただき、「自分から娘、こんどは孫娘まで使ってい
ます。」とご感想をいただいたりすると、嬉しくなります。三代に渡り愛用していただくこと
に、喜びとともにロングセラーを続けていくことの責任も感じます。

　数年前に、レトロ化粧品の特集の本の取材を受けました。某有名ブランドの製品と並んで、弊
社が掲載されたことは、愛用するお客様だけでなく、社員の励みになりました。たしかに、容器

やデザインも、発売当初のまま。リーズナブルな価格も変
わりません。原料高騰の折、厳しいことは厳しいのですが
…（笑）。やれるところまで、やってみようと思っていま
す。祖父は、昭和30年代、透明な液体状の洗顔石鹸にこ
だわりました。それに、蜂蜜。蜂蜜には殺菌、免疫力、滋
養、保湿など万能の効用があります。祖父の思い入れを、
大切に守って現在に至ります。祖父の手がけた最後の新商
品である美容液「蜂乳永美水」は、蜂蜜以外にもアミノセ
ラミドを配合し、機能面でも有名ブランドに、負けていな
いと自負しています。容器がシンプルなことと、宣伝広告
費を費やしていないことで、価格を抑えられています。

　　　　株式会社　　　　　株式会社　蜂 乳 　蜂 乳 　
　　　　　　　代表取締役社長　　　　　　　　代表取締役社長　今井今井　雄一雄一さんさん
　　　　　　　　　　杉並区高円寺南5丁目32番7号　 TEL 03-3314-3215　　　　　　　　　　　杉並区高円寺南5丁目32番7号　 TEL 03-3314-3215　
　　　        FAX 03-3314-3217　　　　        FAX 03-3314-3217　

話の話の花花
はなはな

咲咲
さきさ き

びと 	 	びと 	 	 NO.NO.1212　 

https://honyu.co.jphttps://honyu.co.jp
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　元タカラジェンヌさんが、舞台メークは、この蜂乳のクリーム石鹸がよ
く落ちると紹介してくださったユーチューブがきっかけで、会社に電話
がかかってきたのです。それまでは、問屋さん任せで、ドラッグストアや
ホームセンターなどに置いてあり、知る人ぞ知る商品で認知度が高いとは
言えなかったのに、宝塚のファン層の底力（笑）で、若い人からご年配ま
で、「どこに行ったら買えるのか？」と問合せに「はい、こちらで受けたま
わります。」とお応えしました。

	 　製品は、弊社で、直接購入できますし、電話注文も受け
	 付けています。また近年は、SNSの力は、大きい！と実感
	 しています。ECサイトの構築や販路拡大に、アマゾンに
	 も進出したところ、テレビコマーシャルや印刷物の広
	 告等で宣伝することが、主流であった昭和の時代には、考
	 えられないことですが、ユーザーが、自発的に宣伝してく

ださる。おかげさ
まで、生産量が上
がっています。祖
父が聞いたら、喜
んでくれるでしょう（笑）。その反面、お客様の反応、お声
がダイレクトに伝わる怖さも感じています。化粧品は、肌
に直接触れるもの。安全、安心な製品作りをこれからも続
けていきます。

　息抜き法と好きな花

　小学校からサッカーをやっていて、中高も全寮制の一貫校（千葉県木更津）に入り、サッカー部で
した。当時はそうでもなかったのですが（笑）、今では、Jリーガーを輩出するような学校になりまし
た。当時は入学したら、16人が同じ部屋。しかも男子ばかり…（今は男女共学）。規律も厳しく、は
じめは辛かったですねぇ。私は都内からですが、全国から集まっていて、彼らと過ごした6年間は貴
重な思い出です。大学はそれぞれの道に進みましたが、特にサッ
カー部の仲間と今でも、フットサルをして交流し、楽しんでいま
す。花は、娘が小学校から持ち帰った朝顔が、夏が終わると、種
が落ち、自宅の庭にいつの間にか自生し、たくさん咲くようにな
りました。ピンク色の朝顔が、今年は暑い盛り、ずぅーと開いて
いました。自然の力って頼もしいなぁ。健気だなって。来年も頑
張って咲いてほしいなと思っています。最初、娘が育てた朝顔だ
から、愛着があるのかもしれません。

話の花が咲いたあとで

　クリーム石鹸と永美水を、試してみました。二つとも透明な液体ながら、サラサラ過ぎず、
でもトロトロでもなく、何とも心地よいテクスチャーです。使用後の肌のさっぱりモチモチ
感。男性にも人気だとか、うなずけます。お話しを伺いながら、親元を離れた学園生活や異業
種の前職、数々の経験が今井さんの血肉になっていると感じました。取材当日は、46歳のお誕
生日。広い会議室の壁に飾られた亀の剥製（何年も前からの頂き物だそうです。）の前で、おめ
でたいから撮影したいという私に、応じてくださいました。経営者であり、優しいお父様であ
り、時にはサッカー少年にもなり、今井さんの素顔を垣間見た思いです。
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160 ～ 320kmものスピードが出ているそうです。	
時速 320kmというと、新幹線をも上回るほどのス
ピード…。

行動する杉並法人会
　杉並法人会では税制に関する提言活動に力を
入れております。
　常任理事梶野税制委員長と事務局が 11 月 22
日に東京都第 8区選出の吉田はるみ衆院議員に
『令和 7年度税制改正に関する提言書』を手渡し、
ご説明し協力を要請致しました。

令和７年度税制改正スローガン
１.	「金利のある世界」が到来。	新たな財政再建
	 目標の策定を！
２.	企業への過度な保険料負担を抑制し、	経済成
	 長を阻害しない社会保障制度の確立を！　
３. 人手不足など厳しい経営環境を踏まえ、	中小
	 企業の活性化に資する税制措置を！
４.	中小企業は地域経済と雇用の担い手。本格的
	 な事業承継税制の創設を！
　法人会が目指す『税』と『社会』が実現できるよ
う、継続して提言活動を力強く進めていきます。
　なお杉並区議会へは 12 月上旬議長に提言書を
お渡しする予定です。

令和6年度　第２回　異業種交流会
テーマ　『雑学』のすすめ

　11 月 21 日㈭、杉並区産業商工会館で本年度第
2回目の異業種交流会が開催され、15 社から 16
名の方が参加されました。今回のテーマは、『雑学』
のすすめです。今回は第 1部では中尾講師から今
までの多くの方との出会いの中で『雑学』の持って
いる交渉力、コミュニケーション力の奥深さを幅
広くユーモアセンスたっぷりな講演をいただきま
した。第 2部では参加された皆さまから自社 PR
とストロングポイントをお話いただき、また業界
の秘話雑学の披露もあり、盛り上がった会社紹介
が行われました。年内最後の異業種ということで、
同会場で缶ビール片手にみなさんの雑学披露が続
きました。
　来年も工夫を
こらした異業
種交流会を企
画して参りま
す。宜しくお願
いします。

　最後に雑学を一つ：『なぜ、くしゃみをするとき
に目をつぶるのでしょうか？』　答え「爆発的な呼
気から目を守るため　民間伝承によると目を開い
てくしゃみをすると目が飛び出してしまう…。
　くしゃみの時速ご存知ですか？　なんと時速
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　14回を迎えました『税に関する絵はがきコン
クール』は14校から501点もの応募がありまし
た。6月に女性部役員が各担当小学校へ台紙を配
布。夏休みが明けた9月には応募作品が続々と集
まりました。ご協力を頂きました小学校の先生
方、生徒さんに改めて感謝申し上げます。本当に
ありがとうございました。
　9月下旬に各所で行われた選考会では、杉並法
人会長賞1点・杉並税務署長賞1点・都税事務所長
賞1点・女性部会長賞1点・入選10点が選ばれ、10
月24日の大宮小学校を皮切りに、表彰式が各小
学校にて原田女性部会長により執り行われました。
　優秀各賞に選ばれた学校にはそれぞれ渡邊会
長、杉並税務署長、都税事務所長が訪問し直接表
彰状の授与を行いました。また、参加していただ
いた生徒さん全員には参加賞をお渡ししました。
　受賞した作品は税を考える週間に行われる杉並

区役所の納税
パネル展で11
月1日と5日に
展示され、そ
の後、杉並税
務署にて展示
されています。
そして今年も
サミットスト

ア、杉並区内の5店舗で展示をして頂き、より多
くの方に優秀作品を見てもらう事が出来ました。
来年も多くの学校にご参加頂き、たくさんの応募
があるように取り組んでいきたいと思います。

＜受賞された皆さん＞

◆杉並法人会長賞　　　　　
	 方南小学校　　　　髙橋　真彩さん
◆杉並法人会女性部会長賞　
	 高円寺学園小学部　新林　未梨さん
◆杉並税務署長賞　　　　　
	 大宮小学校　　　　石田　帆那さん
◆都税事務所長賞　　　　　
	 高円寺学園小学部　鈴村なのはさん
◆入　　選　　　　　　　　　　
	 杉並第一小学校　　福田　恵理さん
	 杉並第一小学校　　丸山　一颯さん
	 杉並第一小学校　　竹村　結衣さん
	 杉並第十小学校　　森　　玲良さん
	 杉並第十小学校　　森井　桃果さん
	 杉並第十小学校　　塩谷　航教さん
	 杉並第十小学校　　鈴木　　灯さん
	 大宮小学校　　　　金子　文香さん
	 杉並和泉小学校　　山口　莉乃さん
	 富士見丘小学校　　山田　透真さん

杉並和泉小学校

杉並第一小学校大宮小学校 方南小学校

杉並第十小学校

富士見丘小学校 高円寺学園小学部

第14回「税に関する絵はがきコンクール」第14回「税に関する絵はがきコンクール」
～ 表彰式を終えて～～ 表彰式を終えて～
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令和6年度　
第2回「そこが知りたかったセミナー」開催
9/10「会社の節税対策と税務調査」

　9月10日、『会社の節税対策と税務調査につい
て』をテーマに今年度2回目の「そこが知りた
かったセミナー」が開催。まずは講師の斎藤先生
から節税は脱税と違い「事実をそのまま捉えて税
金を合法的に減額する事」であり、経営者は前向
きに実践していかなければならないというお話が
あり、固定資産の見直しや中小企業倒産防止共済
制度の利用、決算賞与の支給等々、実例を交えて
具体的な講義がありました。次に税務調査につい
てそのエキスパートである元国税調査官の税理士
福山先生から税務調査のポイントについての解説
があり、後半はお二人の先生からテキストにはな
い赤裸々なお話のご披露もあり、アッという間の
120分でした。

　今回は15名の受講者でした。税務調査は現実的
で非常に関心の高いテーマだけに、終了後も個別
質問や相談が多々あり充実したセミナーでした。

—— 予想どおりに総選挙に ——　
太 田 昌 克 氏 　 特 別 講 演 会

　9月21日に座・高円寺で、テレビなどでおなじ
みの共同通信編集委員の太田昌克氏をお招きして
「日本と世界2024　内政・外交・経済の課題と展
望」と題した特別講演会を東京商工会所杉並支部
と共催で開催いたしました。太田先生の同講演
は、去年に引き続いての2年連続の講演です。世
界と日本　今年は「選挙
イヤー」だと、90分ノン
ストップで目まぐるしく
変化している国内外情勢
を話されました。特にア
メリカ大統領選挙ではハ
リスVSトランプの選挙予
想と、新大統領就任後の

日本の対応について、自民党総裁選と立憲民主党
代表選の報道されていない話、そして台湾・中国
の情勢や、プーチンにまつわる話等々を、わかり
やすく、コンパクトにそして素晴らしい説得力で
講義され、聞き入る人たちは皆、メモを取ったり
盛んにうなずかれたりと、とても有意義な講演会
でした。その時話された通り10月27日は総選挙に
なりました。頂戴したアンケートでもほとんどの
方から大変良かった、とても参考になった、との
ご回答をいただき、来年もお呼びしてほしいとの
リクエストを多数いただきました。

阿佐谷ジャズストリートを応援 !
　杉並法人会第1ブロック（小國ブロック長）は、
地元密着のボランティア活動として10月26日㈯に
阿佐谷ジャズストリートのサポート活動をお手伝
いいたしました。
　『阿佐谷をジャズで明るく元気なまちに』を合
言葉に1995年に始まった、住民ボランティアによ
るイベント阿佐谷ジャズストリートは30周年を迎
え、法人会が担当した、阿佐ヶ谷中学校アリーナ
のパブリック会場は各ステージ満席、そして阿佐
谷の街はジャズの音色で大いににぎわいました。
阿佐谷の秋の催事『阿佐谷ジャズストリート』杉
並法人会は毎年応援し続けます。
　いつも元気と笑顔を提供するジャズストリート
スタッフの皆さん、ありがとう！

研修バス旅行　36名が参加
―区内在住ウクライナ難民の方3名も参加―
　9月7日㈯、杉並法人会第2ブロック（由井ブロッ
ク長）では、「近代日本経済の父」渋沢栄一のゆか
りのスポット「渋沢資料館」、日本のお金の歴史が
学べる「日銀貨幣博物館」、「皇居二重橋」「ＮＨＫ
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放送博物館」「出世階段の愛宕神社」等を見学する
日帰りバス研修を行いました。
　今回は第2ブロックが2年前からウクライナ難民
の方が安心して生活ができるようにと区内私立高
校生のボランティア募金活動を行っている関係
で、杉並区のウクライナ難民の方が3名ご参加さ
れました。参加されたナタリアさんからは「知ら
ない日本文化を一日中楽しませていただました。
皆さんの温かいお気持ちあ
りがとう」とお話のあと、マ
リアさんから「ウクライナ
の故郷の歌」をアカペラで
ご披露いただきました。終
日楽しく学び、またウクラ
イナの方々とも友好を深め
た研修でした。

合同秋季研修会―高尾山で
　10月7日、第3ブロック（林ブロック長）は合同秋
季研修会を開催いたしました。（参加者17名）
　本年度はミシュラン観光ガイド「ミシュラン・
グリーンガイド・ジャポン」での3つ星評価の標高
599mの高尾山秋の散策日帰りバスツアーです。
　往路のバス内で、「R6定額減税年調事務」の小
冊子を使い、税務研修を行い、15時過ぎ、ケーブ

ルカー清滝駅到着、薬王院参拝して体力に自信の
ある方は健脚を競って山頂登頂にチャレンジ致し
ました。
　懇親夕食会は標高488mから見下ろす超・絶景
のビアガーデン高尾山ビアマウントでバイキング
形式の食事を楽しみ、20時ごろ帰路につきました。
　日頃のストレスを解消し、楽しく秋の高尾山を
満喫してまいりました。

世界文化遺産忍野八海と
山梨ワイン王国巡り

　11月15日㈮、第4ブロック（井出ブロック長）
は、	世界文化遺産忍野八海と山梨ワイン王国巡
り研修ツアーを開催いたしました。
　秋雨前線のど真ん中、高速に乗るあたりから雨
も上がり、ホッとするスタートでした。
　車中では早速、ワインの楽しみ方やたしなみの
ウンチク談義に花が咲き、体はもうワイン王国の
住人……。忍野八海湧池、さすが世界文化遺産の
荘厳さに圧倒され自然豊かな環境で心身共にリフ
レッシュ。そして山梨ワイン王国巡りのスター
ト、勝沼市のレストラン『シャンモリ』では盛田
甲州ワイナリーが併設されており、試飲と買い物
を楽しみ、次にシャトー・メルシャン勝沼ワイナ
リーへ、ワイン資料館を見学し、自由にテイス
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ティングを楽しみ、ワイン三昧の山梨でした。
　帰路にはほろ酔い気分の中、法人会研修として
選択制企業型確定拠出年金の解説冊子で賢い貯蓄
を学ぶこともできました。
　日頃のストレスを発散し、時間に追われること
なく、のんびりと過ごせたツアーでした。

「HONANエイサー &
ミュージックフェス」

　8月24日㈯、第5ブロック（小野ブロック長）で
は、3月の「方南町銀座商店街わくわくまつり」に
引き続き、方南銀座商店街主催の「HONANエイ
サー&ミュージックフェス」に2回目の小学生税金
クイズを開催しました。

　当日は炎天下の夏祭りで、高野青年部会会長
や青年部会会員の皆さんの応援もいただき、全
員汗びっしょりで最後はヘトヘトの数時間でし
たが、子どもたちは元気にクイズに答えて賞品
のお菓子をゲットして大喜びでした。
　各町内夏祭りの真っただ中、夏休み最後の思
い出作り。税金クイズが一役買っていれば…ス
タッフの皆さま、本当にお疲れさまでした。

「国指定重要文化財である
　旧三河島汚水処分場」の見学

　毎年恒例の5ブロック（小野ブロック長）、秋季
研修を11月20日㈬に行いました。
　今年は国指定重要文化財である旧三河島汚水
処分場喞筒場（ポンプじょう）施設と現在稼働し
ている三河島水再生センターを東京都下水道局
の職員の方に案内していただきました。
　その後、豊洲先客万来を見学し、東武レバン
トホテルの昼食でブロック会員との親睦を深め
ました。

勝沼市のレストラン『シャンモリ』にて

忍野八海　湧池にて
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有限会社　アールケイ 第1ブロック
 業種：不動産買取
一期一会の納得の不動産取引をご提案致しま
す。お気軽にご相談ください。
杉並区阿佐谷南1-17-16　プラザドゥウイスタリア4F
tel.03-6304-9920　kaneda@rk-kaneda.com
https://rk-kaneda.com/welfare

株式会社　HSBe  第1ブロック
 業種：舞台技術　サービス業
企業イベント、展示会、演劇、LIVE等の音響・照明事業
をしております。

杉並区阿佐谷南3-16-2
tel.090-5442-9224　hasebe@hsbe.jp

株式会社　Nextide 第1ブロック
 業種：IT＆Securityコンサルティング
従来のツールやテクノロジーに焦点を当てたコンサルティング
とは異なり、ツールを操るのは人であるという認識を、顧客
に持っていただき、マインドセットの改革を最優先に行います。
杉並区成田東3-20-8　tel.080-3205-9274
hyungsuk.kim@Nextidepartners.com　https://ｗｗｗ.Netidepartners.com

株式会社　スタジオフォートゥー 第2ブロック
 業種：アニメーション制作
studio42は、アニメファンに向けたエンターテイン
メント作品を制作するために設立されたスタジオです。
杉並区高円寺北2-19-6　平和ビル5F
tel.03-6383-0342　imamoto@studio42.co.jp
https://studio42.co.jp

高円寺北中央自治会 第2ブロック
 業種：

杉並区高円寺北3-24-8
tel.090-9728-5283
kitachuojichikai@gmail.com

税理士事務所　ポンドフィールド 第2ブロック
 業種：税理士業
税務申告、自計化サポート・記帳代行、法人設立、補助金・
融資等申請サポート、節税対策等ご相談ください。
杉並区高円寺南4-13-5　ライオンズマンション205
tel.080-3279-7517
ikeda@pond-field.jp　https://pond-field.jp

名取不動産鑑定　株式会社 第 4ブロック
 業種：不動産鑑定業
地元に密着、皆様に寄り添い、ご相談いたします。

杉並区浜田山1－21－8　ベルミー浜田山306
tel.080-7609-0714
trust-no1@outlook.jp

江藤税理士事務所 第 4ブロック
 業種：税理士
年商3000万円までの小規模事業者様を対象とした経営
支援を得意としております。社長の思いに寄り添う伴走支
援型税理士です。
杉並区浜田山3-8-15-406
tel.080-3479-5368　ht.takuya@gmail.com

大久保総合事務所 第 4ブロック
 業種：税理士、社会保険労務士
法人、個人様々な規模、業種、業態のニーズに
沿った多方面からのきめ細やかな支援を得意と
しています。
杉並区下高井戸4-28-10　tel.03-3304-3566
https://en-office.jp

株式会社　来音  第6ブロック
 業種：放送・芸能・サービス業
元NHKエグゼクティブアナウンサーに、企業
PR、CM、イベントの司会、話し方講座等お任
せください。
杉並区堀ノ内2-34-5-302　tel.090-7138-0857
yoshiyoshifront4402@gmail.com　https://yoshisan.studio.site

株式会社　アウトプラッツ  管轄外
 業種：自動車販売
BMWの魅力と確かなパフォーマンス、そして何物にも代えがた
い歓びを多くのお客様へお伝えさせて頂いております。アウトプ
ラッツでは杉並法人会の会員様へ特別なコーポレート(法人）プ
ログラムを用意しています。是非一度ご試乗を含めご連絡を頂ければ幸いです。
豊島区要町1-23-1　tel.03-3956-4436　
yasuharu.kasai@autoplatz.bmw.ne.jp　https://autoplatz.bmw.jp

株式会社　シャルム  管轄外
 業種：サービス業　飲食業
パーティーを華やかに！コンパニオン（その他）派遣業。
西荻窪にラウンジオープン。

杉並区松庵3-38-15　ニューダイヤハイムB1（ラウンジ　シャルム）
tel.090-6294-6894　charme@charme.jp
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なかったら高額の治療費をすべて払うのはでき
なかったかもしれない」と言っていました。
　私はこれまで、税金は大人たちがただ支払わ
ないといけないお金としか考えていませんでし
た。しかし、弟の病気を通じて税金が私たち生
活に深く関わっていると知りました。税金がな
ければ弟は適切な治療を受けることができな
かったかもしれません。弟は幸いにも少しずつ
回復し、今では元気に過ごしています。病気が
治ったことに感謝するとともに、税金の大切さ
を改めて感じることができました。また、税金
は医療だけでなく、私たちの生活の様々な場面
で使われていると知りました。学校で勉強する
ための教科書や施設、街の道路や公園、警察や
消防の活動など、私たちの安全で快適な生活を
守るために税金が使われています。
　この出来事を通して、私は税金が私たちの生
活を支えていることを深く実感しました。税金
はただのお金ではなく、私たちの生活を支えて
いる大きな資源です。私たちは、税金を通じて
社会全体で助け合いながら生活しています。弟
が病気から回復した今、私は税金が果たしてい
る役割に感謝し、その重要性を忘れないように
したいです。
　これからも、税金についてもっと学び、将
来、私も社会の一員として税金を支払う立場に
なったとき、そのお金が誰かの役に立つことを
誇りに思えるようになりたいです。税金は、私
たち一人一人の生活を支える大切なものだとい
うことを、この経験を通じて学びました。

【東京国税局管内
納税貯蓄組合連合会会長賞】

杉並区立杉森中学校　3 学年　宇美　朱里

命を救う税金
　私には五歳の弟がいます。弟が三歳の時、「税
金」が私たちの生活にどれほど重要なのかを実感
する出来事がありました。
　ある日、弟は「足が痛い」と言い始めました。
最初は成長痛だろうと様子を見ていたけれど、次
第に歩くのも難しくなってしまいました。さすが
におかしいと思った母は近所の病院へ連れて行っ
たけれど原因が分からず、紹介状を貰い、大きな
病院に検査を受けに行きました。様々な検査を受
け、弟は「ギランバレー症候群」と診断されまし
た。だんだんと体中の筋肉が麻痺していき、喋る
ことも食べ物を飲み込むことも難しくなっていっ
た弟の姿を見て不安でいっぱいでした。
　弟が入院してから数日後、母が「病院での治療
や入院にはとてもお金がかかるけど、その多くは
税金で賄われているんだよ」と教えてくれまし
た。私はその話を聞いて、税金が私たちの生活に
どれだけ大きな役割を果たしているのかを実感し
ました。弟が受けた治療には、専門的な医療機器
や薬が必要でした。それらはすべて税金を通じて
支えられていると知りました。
　日本には、「健康保険制度」という仕組みがあ
り、病気やけがをしたとき治療費の一部を税金で
賄うことができます。母は、「もし、この制度が

　杉並納税貯蓄組合連合会・杉並税務署共催で行われる、中学生の『税についての作文』で栄えあ
る各賞を受賞した作文の中から『東京国税局管内　納税貯蓄組合連合会会長賞』受賞作文と『杉並
法人会　会長賞』受賞作文をご紹介いたします。

令和６年度令和６年度　第57回　中学生の『税についての作文』第57回　中学生の『税についての作文』
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福祉などのしくみのことで、僕たちが安心して
生活していくために必要な公的サービスのこと
だ。
　そういえば、父がよく仕事から早く帰ってき
て、ケアマネージャーさんと打ち合わせをして
いたのを思い出す。車いす生活で弱ってきてい
る祖母がどうしたら家の中で快適に生活してい
かれるか、打ち合わせしていたらしい。父母は
働いているから、なかなか時間がとれず、入浴
など身の回りのことは、ほとんど介護サービス
に任せていた。介護サービスは祖母だけではな
く、父母の負担も減らしてくれた。家に出入り
する人が多かったけれど、祖母だけではなく父
母も、介護してくれるヘルパーさん達にとても
感謝していた。
　このように、祖母も利用した介護など公共
サービスを行うために必要な費用が、国民が納
めている税金によって賄われていることを知っ
て、僕は大変ありがたいなと思った。
　今、日本では、少子高齢化が進んでいて、社
会保障の費用が増えていくけれども、その費用
を負担する働き手が減っていくという問題があ
る。
　僕ができることは、成績が良くないけれども
頑張って勉強して、就職して、税金を納められ
る人間になることだ。僕の祖母のような高齢者
の方々やその家族が、いつまでも安心して生活
できるような社会を支える一人となりたい。

【公益社団法人　杉並法人会会長賞】
杉並区立向陽中学校　3 学年　玉井　良宣

納税者になる自分
　酸素濃度が上がってきたので、僕は祖母が生
きていてくれるものだと思った。
　しかし、僕と父と叔母が見ている前で、亡く
なってしまった。人工呼吸器をしていたので、
酸素が入るばっかりで、吐き出す力もないから
酸素濃度が上がっていたのだと、後で分かっ
た。
　祖母は、インフルエンザが原因で、病院に入
院し一か月くらいで、今年一月に亡くなった。
その前は、自宅介護だった。朝、祖母の顔を見
に行くと「よっちゃん。」と、僕の名前を呼ん
でくれて、僕が手を握ると喜んでくれていた。
保育園の頃はいつも送ってもらっていて、僕に
おいしいご飯を作ってくれた、やさしい祖母
だった。
　父に聞くと、祖母は自宅介護のとき、訪問介
護、定期巡回サービス、デイサービス、ショー
トステイサービスを利用していたり、訪問診
療、訪問歯科などの医療サービスも利用したり
していた。
　今年6年度の一般会計予算は、約百十二兆一千
億円で、このうち歳出についてみると、社会保
障がトップで、全体の三分の一を占めるそう
だ。社会保障というのは、医療、年金、介護、
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おひつじ座　
3/21 ～ 4/19 生まれ

てんびん座　
9/23 ～ 10/23 生まれ

おうし座　
4/20 ～ 5/20 生まれ　

さそり座　
10/24 ～ 11/22 生まれ

ふたご座　
5/21 ～ 6/21 生まれ

いて座　
11/23 ～ 12/21 生まれ

かに座　
6/22 ～ 7/22 生まれ

やぎ座　
12/22 ～ 1/19 生まれ

しし座　
7/23 ～ 8/22 生まれ

みずがめ座　
1/20 ～ 2/18 生まれ

おとめ座　
8/23 ～ 9/22 生まれ

うお座　
2/19 ～ 3/20 生まれ

１ 月 周囲から期待される時期。1年の好スタートと捉えて。
２ 月 新規路線の開拓にトライしてみては。できる事があるか考えてみて。
３ 月 昔の夢を思い出してみて。次につながるヒントになるかも。

１ 月 ホームタウンや自宅に開運の鍵がありそう。半径２ｍに着目して。
２ 月 アクティブに動くことを厭わないと仕事にもいい影響がありそう。
３ 月 デスクワークがはかどりそう。センスの良さが発揮される予感。

１ 月 目先よりもすこし遠い目標を定めるのが◎。ネットも活用して。
２ 月 いつもより慎重に過ごすと面倒なことにならずに済みそう。
３ 月 周りへのフォローを心がけて。良い結果が見込まれます。

１ 月 コミュニケーション力がアップ。交友関係は広く浅くのスタンスで。
２ 月 普段使わない場所の模様替えをすると吉。一味違うテイストで。
３ 月 仕事に楽しめる要素を加えると面白い化学反応が。試す価値あり。

１ 月 広く浅くよりも、狭く深く追及するのに適した時期。
２ 月 歴史上の人物の言葉が仕事のヒントに。興味ある人をチェックしてみて。
３ 月 自分より目上の人から良い話が聞けるかも。接するときは丁寧に。

１ 月 良い物を入手できそう。レビューなどでしっかり吟味して選んで。
２ 月 話が弾む出来事がありそう。ただし言葉選びには慎重に。
３ 月 家での時間を大切にする意識でいると幸運の女神が微笑むかも。

１ 月 念入りなスキンケアが運気を上げてくれそう。全身くまなく。
２ 月 集中力を発揮できそうな星回り。溜った仕事に着手するチャンス。
３ 月 突進力が発揮できる時。ただ周りを見る冷静さも忘れずに。

１ 月 自分らしさを演出すると吉。服や小物、髪型が話題のきっかけに。
２ 月 自分のペースを保つことを大事にして。新たな視点を持てそう。
３ 月 周囲への気づきが多くなりそう。時には見守るのもいいかも。

１ 月 毎日の生活に新たな楽しみを取り入れると福もやって来そう。
２ 月 協同事業に向いている時。身近な人の相談するのも◎。
３ 月 ご先祖様に果物を供えて感謝の念を。願いが伝わりやすい時です。

１ 月 まず自分の周りの状況をよく見極めることから始めると吉。
２ 月 立春に目標の設定や見直しをするのがおススメ。いい節目に。
３ 月 こだわったことに手ごたえ感じられるかも。喜びは周りと共有して。

１ 月 考えるより行動することが運気アップに。
２ 月 情けは人の為ならず。奉仕活動が強い人脈作りにつながります。
３ 月 来年度に向けてじっくりと話し合う時間を持つと良い時。

１ 月 仲間との時間がやる気と癒しをもたらしてくれる星回り。
２ 月 パワースポットに行くと新たな発想を生むきっかけになりそう。
３ 月 周囲から注目されることが。自分をアピールする準備はしておいて。

神
じん

宮
ぐう

　  直
なお

主に占星術、タロット、ルーンを使って、恋愛・友人・家族・職場の人間関係、仕事、旅行、総合運
などを鑑定しています。
いらしてくださったお客様が、元気になり癒される占いを心がけています。

毎週木曜日・土曜日　夜7:10～11:00
吉祥寺　占い館「月の扉」にて鑑定中
その他、高円寺・新宿等都内のイベントにも出演

 12 星座占い　　（公社 ) 杉並法人会会員　　占い師　神宮　直 12 星座占い　　（公社 ) 杉並法人会会員　　占い師　神宮　直

１２星座別　２０２5 年 1 月～ 3 月の３ヶ月運気予報です！１２星座別　２０２5 年 1 月～ 3 月の３ヶ月運気予報です！
  より良い過ごし方のヒントに♪  より良い過ごし方のヒントに♪

ご予約・執筆・イベントの御用命は
jingunao3@gmail.com まで
ご連絡をお待ちしております。

 12 星座占い　　（公社 ) 杉並法人会会員　　占い師　神宮　直

１２星座別　２０２5 年 1 月～ 3 月の３ヶ月運気予報です！
  より良い過ごし方のヒントに♪

[          ][          ]
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富士見ヶ丘七夕祭り（七夕踊り流し）で「税金クイズ」
― 8/3㈯　杉並法人会青年部主催―

　8月3日㈯、富士見ヶ丘
七夕祭りで杉並法人会青

年部（高野征則部長）は、税金クイズのブースを
出店し、一億円の模擬紙幣の入ったジュラルミン
ケースの展示や子どもたち向けの税金クイズを行
い、多くの子どもたちが参加しました。用意して
いた参加賞もアッという間になくなるなど大好評
でした。

　富士見ヶ丘商店街通りの会場では高円寺阿波踊
りでもお馴染みの三連が華麗な踊りの披露があ
り、猛暑続きの中、暑さを吹き飛ばすような熱気に
溢れた七夕祭りがにぎやかに開催されました。
　杉並法人会青年部部会員の皆さま、猛暑日の
中、大変お疲れ様でした。

租税教室に150名 !　
―高井戸センターまつり―

　10月5日㈯、	杉並法人会青年部会（高野部会
長）は、地元の高井戸センターまつりの会場で
「租税教室」を開催いたしました。

　税金ビデオを観てから税金クイズを行うシン
プルなものでしたが、学童150名近くにご参加い
ただきました。
　参加賞の青年部会部会員お手製のバルーン
アートは大好評でした。大変充実したアウトド
ア形式の租税教室となりました。
　アウトドアでの租税教室は親と子どもが一体
となることから、税への興味や疑問が多彩でい
い体験になると考えております。

第38回「法人会全国青年の集い」福井大会
　11月7日・8日に福井県福井市で行われた法人
会全国青年の集いに部会員9名で参加してきまし
た。



23── 会員増強にご協力下さい。──

　一日目は全国より選び抜かれた11単位会の租
税教育プレゼンテーションや健康経営大賞のプ
レゼンテーションを聞き、順位投票を行いまし
た。2日目は全国の480人余りの部会長の皆様と
会員増強をテーマに話し合いました。
　東京とは違った考えや意見があり、大変有意
義な2日間となりました。これからはこの経験を
活かし会員増強に努めたいと思います。　　　

青年部会　会長　高野征則

女性部　バス研修旅行
　11月13日㈬に女性部バ
ス研修旅行を行いまし

た。
　当日は快晴でとても暖かく、天候に恵まれた
一日となりました。

　女性部会員・一般参加者を含め28名で阿佐谷
を出発。バスの中では昨年に引き続き、日本労
働福祉協会の保健士さんによる研修が行われま
した。テーマは『身体とお顔のコンディショニ
ング』筋肉を緩め、正しい姿勢を心掛ける。バ
スの中でも簡単に出来る体操を習い、皆さんで
実践しました。そしてバスは静岡県西浦地区に
あるみかん農園へ。富士山を眺めながらみかん
狩りで、甘酸っぱく濃厚なみかんを堪能しまし

た。午後から沼津港に立寄り新鮮な海の幸を頂
き、その後、三島スカイウォーク見学へ。全長
400メートルの吊り橋から見下ろす壮大な風景は
とても感動的でした。女性部の研修旅行は毎年、
笑いあり、感動あり、楽しいものとなります。ご
参加の皆さま、ご尽力いただきました皆さま、ど
うもありがとうございました。

『年末調整のしかた』等の
　　　　　　　説明会を開催

　杉並税務署との共催に
よる「定例研修会」を、

11月13日㈭、午後2時から杉並区産業商工会館で
開催致しました。今回は区報に研修会の案内を掲
載した効果もあり33社（前年より10社増）38名の
皆さんがご参加されました。
　源泉部会勝俣部会長のあいさつの後、佃調査官
から、年末調整のしかた、計算方法、法定調書に
ついて改正点にも触れられ
ながら、DVD視聴も含め、
丁寧な解説・指導をいただ
き、2時間の説明会を終了い
たしました。終了後個別の
質問も多々あり年調事務の
大変な作業であると感じま
した。
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どちらも最初は筆を用いましたが、作為的で、私
が感じた水の流れの繊細さや火花のはかなさや
激しさ、きらめきを表せない。自然現象の予想
不可能な線を出したい。どうすればいいのかと…。

　自室で和紙を前に、悶々とし
ていたら、ふと、花瓶に生け
てある花束に目が止まり、これ
で書こうと葉や花、茎、枝を使
いました。実は、花束は主人
からの誕生日プレゼントだった
のです。筆の代わりにバラバラ
にしちゃいました。（笑）そして、

締め切り日間近に完成し、提出。ニューヨーク国際
書道展は、「書の可能性をニューヨークから世界
に発信してみませんか」のコンセプトの下、審査
員は NY アート関係の審査員のみで構成されて
います。国内外で、既に活躍中の書家さんも出品
されている中、私の作品 2 点は準優勝賞に選ば
れました。11月にニューヨークのギャラリーで、
入賞作品展が行われ、オープ
ニングセレモニーに出席。期
間中、会場でパフォーマンス
もしてきます。チャンスをくれ
た友人も、現地に駆けつけて
くれます。受賞を機に、嬉し
いことに原宿や青山のスペー
スで、新作展示の予定もあり
ます。ふり返れば、書道も起
業した薬膳関係の仕事も、今
までたくさんの方々に支えら
れてきました。この数か月で
私の運命は急展開。まだまだ
扉は開いたばかり。この先、
どんな事が起こるかドキドキ

（笑）ですが、初心と感謝を忘
れずに挑んでいきます。

　「麻子、ニューヨークで国際書展の公募やって
る。提出したら！」友人からの電話に、私は驚き、

「いやー、やりたいけど無理だよ。作品提出の締
め切り、9月10日じゃない。あと20日しかない。」
彼女は、力強く言うのです。「20 日も！だよ (^^)」
その時の切羽詰まった感覚は、大学時代（二松学
舎大学中国国文科）のゼミで、課題作品を提出し

た感じと似ています。その課
題は、〔「色」の一文字を墨を
使わずに表現せよ。〕将来、書
家や学校の書道の先生になる
ような同窓生たちと一緒に、
日々、書に向き合ってきた私
は悩んだ挙句、書くことをや
めて、紙粘土とハンガーで、

「色」の文字のモニュメントを
作り提出しました。結果、特
待賞を受賞。墨を使わないど
ころか、筆すら使わない現代
アートのような作品が、評価
され、周りも自分も驚いたも
のです。卒業後は、既存の書
の世界に合わない気がして、
一般企業に就職しました。仕
事の休暇で、ニューヨークに

行き、その活気溢れる街に魅せられ、6 年連続
訪れ、ギャラリーを散策するうち、私の中で、「書」
を表現したい気持ちが湧き上がり、その想いを
友人には、話していました。でも、20 年のブラ
ンクが…。
　そして、今回、友人の強力な勧めで、私は公募
に挑みました。ところが、イメージが定まらず書
いても書いても、しっくり来ません。ある日、入
浴中、浴室のタイルに跳ねた水の美しさを見て、
水の文字。線香花火が燃え尽きる前の火花を見
て、その線を光の文字に表現しようと思い立ち、

Vol.12
	 	 	 「大好きなニューヨークで、いつか書道
	 	 	 をやりたい！」漠然とそんな想いを
	 描いていましたが、20年、「書」から離れていた私に、
こんなチャンスが訪れるなんて…。新たな扉を叩いてくれたのは、
いつも応援してくれていた友人です。それは 8月中旬のでき事
でした。

YAKUZEN TOKYO(株)　　代表取締役社長　山川　麻子（杉並区梅里）
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「マイモメント」募集します！
	 マイモメント（私のひととき）は、趣味、習い事に限らず、好きな時間（ひととき）を、紹介するページです。	 	
	 自薦他薦、かまいません。ご自分で原稿作ってもよし、インタビューも承ります。
	 次号は春です。お心当たりのある方は、2月末までに、法人会事務局にご連絡ください。
	 	 連絡先　TEL	03-3312-0912　FＡＸ	03-5377-2274　Mail　sugiho@ce.mbn.or.jp

富 士 産 業（株）
秦　　　正　男

E-Mail :  fujisan3@fujisangyo–1957.jp

静電植毛資材の販売／集塵機のメンテナンス
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◎1月に予定されている説明会

◎12月に予定されている説明会

◎2月に予定されている説明会

◎3月に予定されている説明会

 　説明会の名称　 　　日　　時    場　　所  　　講　　師 　　　内　　　　　　　容

　　　　　　　 1月9日（木）	 		 税理士	 正しい決算と申告のための
 決算法人説明会　 

午後2時～4時20分	
産業商工会館

　	杉並税務署担当官
	
留意事項　　　　　　　　　 			 　　　　　　　	 	

 
 法 人 税 申 告 書  1月22日（水）・23日（木）	

産業商工会館
	 杉並税務署	 法人税の基礎と

 作　成　講　座 午後1時30分～4時30分	 　　 　　　　審理担当官	 　　申告書の書き方　全２回

 　説明会の名称　 　　日　　時    場　　所  　　講　　師 　　　内　　　　　　　容

  そこが 12月3日（火）	 		 	
  知りたかった  

午後1時30分～3時30分
 産業商工会館	 斎藤英一　税理士

　	
未　　　定

  シリーズ③         

　　　　　　　  12月12日（木）	 		 	 税理士会・税理士	 正しい決算と申告のための
 決算法人説明会　 

午後2時～4時20分	
産業商工会館　	

杉並税務署担当官
	
留意事項・年調減税事務について　　　　　　　　　 			 　　　　　　　	 	 　　　　　　　	

 　説明会の名称　 　　日　　時    場　　所  　　講　　師 　　　内　　　　　　　容
	　　　　　　　 2月5日（水）	 		 税理士	 正しい決算と申告のための
 決算法人説明会　 

午後2時～4時20分	
産業商工会館

	 杉並税務署担当官
	
留意事項　　　　　　　　　 		 	 　　　　	 	

  2月6日（木）	 　	 税理士	 誤りのない申告のための法人税・
 新設法人説明会 

午後1時30分～4時	
産業商工会館

 杉並税務署担当官
 
消費税・源泉所得税の基礎知識  	　　　	　　　　　	　　　　　　	 	

 　説明会の名称　 　　日　　時    場　　所  　　講　　師 　　　内　　　　　　　容
	　　　　　　　 3月13日（木）	 	　	 税理士	 正しい決算と申告のための
 決算法人説明会　

 午後2時～4時20分　 
産業商工会館

	 杉並税務署担当官
	
留意事項　　　　　　　　　 		 	 	　　　	 　　　　　　　	

　令和2年5月、コロナ禍の非常事態宣言あけに、杉
並法人会事務局に参りました。翌年春発行の194号
から「話しの花咲びと」「My	Moment」の記事を担
当。今号で、それぞれ12名、あわせて24名の会員さ
んのお話しを伺えたことは、貴重な経験となりまし
た。毎回、「人に歴史あり。」皆さまの珠玉のお言葉
の数々が、私の胸に響きます。企画し、取材して原
稿を作成。晴れて誌面になるまでには、広報委員の
方 、々デザイナーさん、また、出版社のご担当。事務
局の上司。Hさん。たくさんの方々に支えられて参り
ました。会報誌に限らず、事務局の業務で、この5年

近く様々な方 と々接し、お声がけいただいたことは
幸せなことです。対面は叶わなくとも、今、誌面をお
読みの皆さまもいらっしゃる。令和6年、年の瀬にむ
けて、ここで改めて、全ての皆さまに感謝申し上げま
す。お世話になりました。そして、ありがとうござい
ます。中学生の頃、ディスクジョッキーに憧れていた
私。年内の最終誌面にふさわしいBGMは、大晦日の
「蛍の光」は気が早いですね。あと数日で、ゆく年く
る年。出会いに別れがつきものなら、これからも一
期一会を大切に。そこで、ビートルズの「♪ハローグッ
バイ♬。」明るいメロディーラインが、貴方の心に届
きますように……。

（公社）杉並法人会事務局　 桐昌代

編 集 後 記
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方南小学校
髙 橋 真 彩 さん

　法人会では、租税教育活動の一環として、小学生を対象に「税に関する絵はがきコンクール」を
実施しています。令和６年度は、応募作品の中から14作品を表彰させていただきました。

入　　選

◆ 入　　賞 ◆

杉並第一小学校
丸山　一颯 さん

杉並第一小学校
福田　恵理 さん

杉並第十小学校
森井　桃果 さん

杉並第十小学校
鈴木　灯 さん

杉並第十小学校
塩谷　航教 さん

富士見丘小学校
山田　透真 さん

杉並和泉小学校
山口　莉乃 さん

杉並第一小学校
竹村　結衣 さん

大宮小学校
金子　文香 さん

高円寺学園小学部
新 林 未 梨 さん

高円寺学園小学部
鈴 村 なのは さん

杉並第十小学校
森　玲良 さん

大宮小学校
石 田 帆 那 さん

杉並都税事務所長賞杉並法人会長賞 杉並法人会 女性部会長賞 杉並税務署長賞


